

Turquía y Dubai

08 de abril Día 01 (martes) Buenos Aires – Estambul

Presentarse en el aeropuerto de Buenos Aires, con al menos 03 horas de antelación, en el mostrador de Turkish, para abordar el vuelo TK16, con horario de salida 23.55hs. Noche a bordo.

09 de abril Día 02 (miércoles) Estambul

Llegada a Estambul y trasladado al hotel elegido. Día Libre. Alojamiento.

10 de abril Día 03 (jueves) Estambul

Desayuno. Más tarde salida del hotel para realizar la visita de la ciudad antigua. Visitamos la majestuosa y elegante Mezquita Azul, conocida así por sus decoraciones interiores. A continuación, visitamos el Hipódromo de la época bizantina y luego la Sta. Sophia del siglo VI. Tras el almuerzo, visitaremos la Cisterna Basílica, construida en el siglo VI por el emperador bizantino Justiniano I, servía de depósito de agua para el Gran Palacio. Para finalizar visitaremos el Gran Bazar, uno de los bazares más grandes y antiguos del mundo. Alojamiento.



11 de abril Día 04 (viernes) Estambul

Desayuno y salida para visitar el Mercado Egipcio. A continuación, nos dirigimos hacia el puerto para realizar la bella excursión por el estrecho del Bósforo, donde se podrá apreciar la fabulosa vista panorámica de los pueblos, los palacios y los fascinantes chalets. Almuerzo. realizaremos la visita al Palacio Topkapi, la residencia de los sultanes del imperio otomano, famoso por su excelente colección de joyas y porcelanas. Alojamiento.

12 de abril Día 05 (sábado) Estambul – Ankara

Por la mañana salida hacia Ankara, la capital de Turquía, por carretera. A la llegada visitaremos el Mausoleo de Ataturk, el fundador de la República Turca. Cena y alojamiento en Ankara.



13 de abril Día 06 (domingo) Ankara – Capadocia

Desayuno. Salida hacia Capadocia. Al llegar a Capadocia haremos la visita a una ciudad subterránea. Estas ciudades fueron construidas como refugios por los cristianos de la época y se componen de varios pisos bajo tierra, ventilados por chimeneas, donde se pueden admirar los dormitorios comunes, las cocinas y los comedores. Cena y alojamiento.

14 de abril Día 07 (lunes) Capadocia

Todo el día dedicado a explorar y descubrir esta fascinante región, única en el mundo, en la que junto a su fantástico paisaje lunar con bellas y extrañas formaciones de lava procedentes de la erupción del Monte Erciyas y de la acción de la erosión, encontraremos infinidad de pequeñas poblaciones e iglesias excavadas en la roca. El Valle de Göreme, increíble complejo monástico bizantino integrado por iglesias excavadas en la roca con bellísimos frescos, los pueblitos trogloditas de Paşabağ, la fortaleza natural de Uçhisar, Ortahisar. Pasaremos por el centro artesanal de piedras semi-preciosas de Capadocia, y luego por las chimeneas de hadas de Ürgüp, conos de piedra coronados por rocas planas; Avanos, pueblo de centros artesanales y tejeduría. Finalizamos el día con la visita a un taller artesanal de alfombras. Cena y alojamiento.

15 de abril Día 08 (martes) Capadocia – Pamukkale

Desayuno. Salida hacia Pamukkale (el Castillo de Algodón). En el camino, visitaremos el Caravansarai del siglo XIII, donde paraban antiguamente las caravanas de camellos en la ruta de la seda. Continuación hacia Pamukkale. Cena y alojamiento.



16 de abril Día 09 (miércoles) Pamukkale - Efeso – Izmir o Kusadasi

Desayuno. Visita de la antigua Hierapolis y del Castillo de Algodon, maravilla natural de gigantescas cascadas blancas, estalactitas y piscinas naturales formadas a lo largo de los siglos por el deslizamiento de aguas cargadas de sales calcareas procedentes de fuentes termales. Continuamos hacia Efeso, la ciudad antigua mejor conservada de Asia Menor; que durante los siglos I y II llego a tener una poblacion de 250.000 habitantes. Esta ciudad monopolizo la riqueza de Oriente Medio. Durante esta excursion se visitará el Templo de Adriano, los Baños romanos, la Biblioteca, el Odeon, el Teatro de Efeso, así como también la Casa de la Virgen María y la columna del famoso Artemision, una de las Siete Maravillas del Mundo Antiguo.

17 de abril Día 10 (jueves) Urla – Cesme – Alacati – Izmir o Kusadasi

Después del desayuno día libre en Izmir o posibilidad de realizar un tour a los pueblos típicos de Urla, Çesme y Alacati.

Tour opcional:

Salida hacia Urla, el pueblo famoso de la costa Egea con sus grandes olivares. Aquí visitaremos una fábrica muy pintoresca de aceite de oliva.

Çesme; un paraíso de aguas cristalinas localizada en el límite más occidental de Turquía. En esta península bañada por el Mar Egeo se encuentran las playas de arena blanca y agua turquesa y por eso está considerada como la Riviera turca. Aquí vamos a realizar nuestra parada de playa; en Ilica donde pueden bañarse. Además, tendremos la oportunidad de ver la Marina de Yates donde pueden sacar unas fotos inolvidables. Visitaremos también el pueblito de Alacati; con numerosas callecitas de tiendas de artesanía, lindos restaurantes, cafés y bares. Cena y alojamiento en Izmir (o Kusadasi).



18 de abril Día 11 (viernes) Izmir – Pergamo - Estambul

Desayuno y salida hacia la antigua ciudad de Pergamo, uno de los más importantes centros culturales, comerciales y médicos del pasado. Realizaremos la visita del Asclepion, el famoso hospital del mundo antiguo, dedicado al dios de la salud, Esculapio. Aquí vivió el célebre médico, Galeno. Los túneles de dormición, el pequeño teatro para los pacientes, las piscinas, la larga calle antigua y el patio con las columnas jónicas son los monumentos que nos han llegado de aquellas épocas espléndidas. Continuamos hacia Estambul. Alojamiento en el hotel elegido.

19 de abril Día 12 (sábado) Estambul – Dubai

Desayuno y a la hora indicada traslado al aeropuerto. Fin de Servicios.

20 de abril Día 13 (domingo) Dubai

Llegada al aeropuerto y traslado al hotel con asistencia de habla hispana. Alojamiento.

21 de abril Día 14 (lunes) Dubai

Desayuno buffet. Excursión de medio día a Dubai clásico que nos proporcionara una visión de la antigua ciudad de Dubai. Visitaremos la visita por la zona de Bastakia con sus antiguas casas de comerciantes, galerías, restaurantes y cafés. Continuando con visita panorámica por fuera del Museo de Dubai en forma de fortaleza (El museo está cerrado). Luego, embarcamos en una "Abra" (taxi fluvial) para tener una sensación atmosférica de la otra orilla de la ensenada. Continuaremos hacia el exótico y aromático Zoco de las Especies y los bazares de oro de los más conocidos en el mundo. Finalizar el tour y regreso al hotel.

Por la tarde, entre las 15.00 y 15.30 horas, es la recogida del hotel para salir al safari del desierto en lujosos vehículos 4 X 4 (cabén hasta 6 personas en cada vehículo) que les llevan a un encuentro personal con un mundo diferente, donde disfrutarán de la excitación de viajar sobre las dunas de arena. La ruta pasa por granjas de camellos y un paisaje espectacular que brinda una excelente oportunidad para tomar fotos. Pararemos por donde podremos apreciar la magia y la gloria de la puesta de sol en Arabia y la eterna belleza del desierto y hacer surfing en la arena llegando finalmente al campamento envuelto en un ambiente tradicional árabe, donde se puede montar en camello, fumar la aromática Shisha (pipa de agua), tatuarse con henna, o simplemente admirar el festín a la luz de la luna

cenando un buffet árabe a la parrilla con ensaladas frescas y barbacoás de carne y pollo teniendo como postre frutas. Mientras se cene, se disfruta de un espectáculo folklórico árabe con bailarina de la Danza del Vientre. (Durante el mes de Ramadán no se permiten los bailes). Regreso al hotel y alojamiento.



22 de abril Día 15 (martes) Dubai

Desayuno buffet. Por la mañana posibilidad de hacer visita de Dubai Moderno que nos concede la oportunidad de conocer la ciudad más desarrollada del planeta, la ciudad del mañana donde hay incomparables proyectos en construcción: Comienza la visita con una visita de Souk Madinat Jumeirah donde podemos admirar las artesanías típicas del país y sacar fotos del icónico hotel de Burj Al Arab (La Vela), el hotel más alto del Mundo. Traslado para la isla de la palmera "Palm Jumeirah" para ver el hotel Atlantis The Palm, regreso en el monorraíl (que nos dará oportunidad de ver toda la palmera con sus ramos), bajar del monorraíl para coger el vehículo que nos llevara a la Marina de Dubai, el proyecto maestro costero más grande en su estilo y vemos modelos de estos asombrosos proyectos con las correspondientes explicaciones y una presentación muy completa, tendremos la oportunidad de ver prototipos de viviendas y de conocer más sobre el apasionante futuro del comercio y los negocios en el Emirato. Llegada a la zona de Burj Khalifa, la torre más alta del mundo de 828 metros. Finalizar la visita y posibilidad de dejar los clientes en Dubai Mall que es el centro comercial más grande del mundo para hacer compras o llevarlos al hotel. Por la noche, Posibilidad de hacer opcionalmente una cena a bordo del crucero típico "Dhow" – barco tradicional que se utilizaba hasta los años 70 del siglo pasado, para transportar las mercancías desde los países vecinos a los Emiratos - navegando por la desenada de Dubai conocida por el "Creek" en el que se puede disfrutar de las espectaculares vistas de los grandes edificios iluminados. Alojamiento.



23 de abril Día 16 (miércoles) Dubai – Abu Dhabi

Desayuno buffet. Excursión l de día completo a Abu Dhabi, capital de los Emiratos considerado el Manhattan de Medio Oriente y el centro administrativo del país. Para ir a Abu Dhabi se pasa por Jebel Ali y su Zona Franca – el puerto artificial más grande del mundo. Al llegar a Abu Dhabi, se visita la Gran Mezquita del Sheikh Zayed que es la tercera más grande del mundo con capacidad de hasta 40 mil personas. Continuar la visita dirigiéndose a la zona moderna AL BATEEN donde están Los Palacios de los Sheiks Emartis y también se pasa por el Palacio de residencia del actual Sheikh que fue igualmente residencia del Sheikh Zayed, vamos al paseo marítimo conocido por “el Corniche” donde pueden tomar fotos panorámicas de la ciudad de Abu Dhabi, luego una panorámica por fuera del hotel “Emirates Palace” que es el hotel más lujoso del mundo de 7 estrellas, entrada al palacio presidencial “Qasr Al Watan”. Almuerzo en un hotel de lujo tipo Intercontinental. Continuar con una entrada al museo de Louvre. Regreso a Dubai, Llegada y alojamiento hotel.

24 de abril Día 17 (jueves) Dubai

Desayuno y mañana libre, en el que sugerimos dediquen la mañana para completar sus compras.

25 de abril Día 18 (viernes) Dubai – Buenos Aires

Desayuno. A la hora prevista, traslado al aeropuerto de Dubai para volar a su siguiente destino.

Tarifa por pasajero en base DBL USD 2652

Impuestos USD 1215

Suplemento base SGL USD 1053

Turismo Cabal S.A Empresa de Viajes y Turismo Leg 5269 - cuit 30-620090413

www.turismocabal.tur.ar



El precio Incluye:

En Turquía:

4 Noches de Alojamiento y Desayuno en Estambul Según Categoría Elegida
6 Noches de Alojamiento durante el circuito por Anatolia en Hoteles Categoría 4*
régimen de Media Pensión durante el circuito
Traslados de llegada y salida
Visita del Bósforo de día completo con almuerzo.
Visita de la ciudad de Estambul día completo con almuerzo.
Guía profesional de habla hispana
Entradas y visitas según el itinerario

En Dubai:

05 noches hotel en alojamiento y desayuno (precio excluye tasa de turismo)
Traslados aeropuerto/hotel y viceversa con asistencia de habla hispana
Medio día visita Dubai clásico con guía de habla hispana sin comida
Medio día visita Dubai Moderno con guía de habla hispana sin comida
Día Completo Abu Dhabi con almuerzo y entradas Louvre y Qasr Al Watan
Excursión safari en coches 4x4 -con chofer de habla inglesa - con cena campamento beduino y show.

El precio no incluye:

Tasa de Turismo
Iva, gastos administrativos y de reserva.
Bebidas (excepto cuando indica que está incluido en el itinerario)
Servicio de maleteros
Gastos extras y propinas
En general, ningún otro servicio que no hayamos detallado anteriormente en el apartado "Incluye".

TK16 08APR BUE IST 2355 2235 09APR
TK764 19APR ISTDXB 0755 1325 20APR
TK761 25APR DXBIST 0235 0630 25APR
TK15 25APR ISTBUE 1055 2230 25APR

Hoteles previstos o similares:

Estambul

Avangrade Taksim / Eresin Taksim / Midtown / Double Tree Hilton Piyalepasa o similar.

Ankara

Radisson Blue / Ponit / Latanya o similar.

Capadocia

Perissia / Dinler / Mustafa Hotel / Avrasya Hotel o similar.

Pamukkale

Colossae / Lycus river / Adempira / Hierapark o similar.



Kusadasi o Izmir

Kaya Prestige / Kaya Thermal / Ramada Plaza / Richmond Ephesus / Ramada o similar.

Dubai

Millennim Plaza Downtown 5* o similar

Notas:

Los hoteles serán reconfirmados 10 días antes de la salida.

Cotización salida grupal en base a un circuito salida regular, base mínima de 20 pasajeros, de no reunirse el mínimo se ofrecerá alternativa pudiendo variar el precio final.

Los datos arriba mencionados son a título informativo y sujetos a cambios sin previo aviso, la documentación y requisitos para el viaje son responsabilidad del pasajero.

Consulte por doble a compartir.

Adicionar Impuestos en DOLARES , Para pago en pesos

Por Persona	30%	30%
PAIS	IMP PAIS	RES AFIP
AEREO	398	398
DBL	459	459
SGL	706	706